
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0126/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Ergebnis des 
Ortstermins am 27.11.2014 bezüglich der Beschädigung des Feldweges (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Hat der Termin am 27.11.2014 wie geplant stattgefunden und wer war daran beteiligt? 
 
2. Welche Ergebnisse hat man bei diesem Ortstermin erzielt? 
 
3. Sind weitere Treffen erforderlich, wenn Ja wann sind diese? 
 
 
Falls es einen Ortstermin mit Datum vom 27.11.2014 gegeben hat, so hat dieser ohne Beteili-
gung der Verwaltung stattgefunden. Aus diesem Grund sind der Verwaltung Ergebnisse nicht 
bekannt.  
Der Verwaltung wurde der Vorfall jedoch gemeldet und der Angelegenheit wird nachgegangen.  
 
Ein ämterübergreifender Termin mit den vor Ort Betroffenen wird erforderlich sein und befindet 
sich derzeit in der Terminkoordinierung. 
 
 
 
Mainz, 28.01.2015 
 
 
 
gez. 
Christopher Sitte 
Beigeordneter 



 


